

Burundi : Plus de 70% de femmes accouchent dans des structures sanitaires

PANA, 29 août 2012 Bujumbura, Burundi - Au Burundi, plus de 70 pc de femmes accouchent aujourd'hui dans des structures sanitaires officielles à la faveur de la mesure gouvernementale portant gratuitement des soins maternels et infantiles, selon la ministre burundaise de la Santé publique et de la lutte contre le VIH/SIDA, Mme Sabine Ntakarutimana. Cette mesure a été mise en place en 2006 dans le but de limiter la mortalité maternelle et infantile qui atteignait des niveaux encore élevés au Burundi, a indiqué la ministre lors d'une séance de questions orales mardi devant le Sénat. Avant l'entrée en vigueur de la mesure, on enregistrait jusqu'à 20 pc de femmes qui accouchaient à domicile et 866 sur 100.000 accouchements. Aujourd'hui, on enregistre plus de 70 pc de mères qui accouchent dans les structures de soins reconnues officiellement et une moyenne plus réduite de 500 décès sur 100.000 accouchements, a noté la ministre, qui a souligné que la gratuité des soins maternels et infantiles répondait également aux Objectifs du millénaire pour le développement (OMD). Les sénateurs ont soulevé la question de la démographie galopante au Burundi qui risque de s'aggraver du fait de l'engouement suscité par la gratuité des soins de santé maternelle et infantile. Le Burundi est l'un des pays les plus peuplés du continent africain avec plus de 8,1 millions d'habitants sur une superficie de 27.830 kilomètres carrés. Par ailleurs, le pays enregistre une densité nationale qui avoisine les 400 habitants au kilomètre carré et des conflits pour la possession de la terre qui sont les plus nombreux devant les cours et tribunaux du pays.